



FAMILIARES DE TORRIJOS.— Ciudad de Panamá, agosto 6. Raquel Torrijos, (centro), observa el ataúd de su esposo, General Omar Torrijos, trágicamente fallecido al estrellarse el avión en que se conducía. Le acompaña su hijo Dumas Torrijos y una amiga. Los funerales fueron una verdadera nota de duelo. (UNIFAX II de UPI).

Irán Impide Salida de Ciudadanos de Francia

PARIS, agosto 6 (UPI).— Francia acusó hoy a Irán de impedir la salida de sus ciudadanos, a quienes se ordenó regresar a su país rápidamente, tras el estallido de manifestaciones anti-francesas en Teherán.

Las autoridades dijeron que militantes impidieron hoy a 60 franceses, entre ellos 25 diplomáticos, abordar un avión de Air France, en el aeropuerto de la capital iraní, so pretexto de sospecha de incumplimiento de sus pagos de alquiler e impuestos.

El presidente François Mitterrand canceló una estancia de fin semana, en su residencia campestre de Latche, en el sudoeste del país y durante cinco horas de reuniones con sus asistentes preparó un plan para encarar la creciente tensión entre los dos países.

El general Jean Saul-

nier, consejero militar de Mitterrand, estuvo presente en las reuniones en el Palacio del Eliseo.

Un vocero del presidente dijo que Mitterrand "sigue los acontecimientos de minuto a minuto. Ha decidido la actitud que Francia adoptará en el asunto". Pero no se dieron más detalles.

Se trataba de la peor controversia de Irán con un país occidental, desde el fin de la crisis de los rehenes estadounidenses, que duró 14 meses y terminó en enero pasado cuando se puso en libertad a los últimos cautivos.

El Palacio del Eliseo dijo que otro avión de Air France iría a Teherán, próximamente, pero los iraníes advirtieron que la salida de franceses varados en Irán no sería permitida hasta el lunes.

Anoche, Mitterrand abruptamente indicó a los

diplomáticos, técnicos y demás franceses que viven en Irán, que debían volver a su país, supuestamente para impedir que corran la suerte del personal diplomático estadounidense.

La disputa entre los dos países comenzó luego que Francia otorgó asilo político al ex presidente iraní Abolhassan Bani-Sadr, cuya extradición fue solicitada por el régimen islámico del Ayatollah Ruhollah Khomeini.

Liberan Todos los Rehenes en Gambia

DAKAR, Senegal, agosto 6. (UPI).— Unos 255 residentes extranjeros, 123 de ellos refugiados en la Embajada de Estados Unidos, fueron liberados por tropas senegalesas y gambianas leales, que libran operaciones de limpieza contra los rebeldes izquierdistas en la capital de Gambia, Banjul, según informes diplomáticos de hoy.

En Londres, fuentes de Defensa dijeron que los dos hombres que rescataron de manos rebeldes a la segunda esposa del Presidente gambiano Dawda

No es Guerrillera de El Salvador Ilegal en E.U.

CORPUS CHRISTI, Estados Unidos, agosto 6. (UPI).— Las huellas digitales obtenidas del Gobierno de El Salvador, prueban que la mujer capturada junto con otros inmigrantes ilegales en Cotulla, Texas, no es la jefa guerrillera salvadoreña, Comandante Norma, dijeron hoy las autoridades.

El alguacil del Condado de Nueces, Salomón Ortiz, dijo hoy que la mujer que está cumpliendo una condena de 90 días de cárcel "definitivamente no es la Comandante Norma", jefa del Partido Unión Democrática Nacional, de El Salvador.

Agregó que "suponiendo que las huellas digitales que nos trajo el FBI pertenecen a la verdadera Comandante Norma, no hay forma de que se trate de la misma persona".

La mujer, Ana Estela Flores Guevara, fue arrestada en junio a bordo de un

tren de carga, cerca de Cotulla, fue sentenciada por un Juez Federal de Laredo, Texas, el primero de julio, por haber entrado ilegalmente a Estados Unidos.

A pesar de que el Gobierno de El Salvador dice que ella es la jefa guerrillera, la señorita Flores Guevara ha negado resueltamente ser la Comandante Norma, o que tenga conexiones con las actividades guerrilleras.

La señorita Flores Guevara dijo que había escapado de El Salvador huyendo por su vida, y que llegó a Estados Unidos para ganar el dinero suficiente para ir a un colegio religioso en México.

Agregó que le había pagado 200 dólares a un mexicano para que la ayudara a cruzar la frontera para entrar en el territorio norteamericano.

El sargento Ray Fernández

—Favor pase a la página 26.

Muere el Actor Melvyn Douglas

NUEVA YORK, agosto 6 (UPI).— El veterano actor del cine Melvyn Douglas, que desempeñó toda clase de papeles en sus 50 años de carrera, desde galanes jóvenes hasta viejos refuniones, murió de pulmonía a los 80 años.

Douglas, que ganó el Oscar de 1980 al actor de reparto por su papel en "Desde el Jardín", acababa de terminar otra película de misterio, "Ghost Story", con Fred Astaire y Douglas Fairbanks.

Un elegante galán en los primeros tiempos de su ca-

Desalentador Panorama Cafetalero en Brasil

BRASILIA, agosto 6 (UPI).— El panorama mundial de la caficultura cambió sustancialmente, tras las heladas que devastaron los cafetales brasileños, afirmó hoy la máxima autoridad colombiana en esa materia, tras recorrer plantaciones del primer productor mundial.

Arturo Gómez Jaramillo, presidente de la Federación de los Caficultores de Colombia, visitó ayer cafetales en el sudoeste del Estado de Minas Gerais, la región más duramente afectada por las heladas del 20 y 21 de julio último.

La cosecha del área, inicialmente estimada en 400,000 bolsas para el año próximo, se verá reducida a 30,000 bolsas, según cálculos de los caficultores.

Jaramillo dijo que el "cuadro es muy triste para el caficultor y muy grave para Brasil".

En una conversación con periodistas que lo acompañaron en su recorrido por los cafetales diezmados, agregó que el Acuerdo Internacional del Café es el "instrumento más eficiente de sustentación del mercado externo. Colombia, así como Brasil, está segura de ello".

Las autoridades brasileñas estimaron que las heladas reducirán la producción del año próximo a 17 millones de bolsas, después de que este año la cosecha alcanzara a unas 32 millones.

Jaramillo dijo que tras las devastaciones causadas por las heladas "es hora que los países consumidores y productores reflexionen sobre el futuro de la producción y del mercado del café".

El dirigente colombiano declaró al periódico especializado en economía "Gaceta Mercantil", que Colombia no tiene inten-

ción de aumentar su producción después que Brasil viese reducida la suya por las heladas.

La cosecha de este año de Colombia se estima en 13.5 millones de bolsas.

Jaramillo, que esta semana se reunió con las principales autoridades económicas brasileñas, señaló que los países productores descuidaron un poco la promoción del producto en el mercado estadounidense, reiterando su apoyo a una agresiva campaña publicitaria en Estados Unidos, para aumentar el consumo.

Niegan Posición Común de Brasil-Colombia en OIC

BRASILIA, agosto 6 (UPI).— Voceros gubernamentales brasileños negaron que Brasil y Colombia hubiesen aprobado una posición común para presentar en la próxima reunión de la Organización Internacional del Café (OIC).

"Brasil y Colombia no presentarán una posición común", dijo un vocero del Ministerio de Industria y Comercio, al referirse a

las reuniones sostenidas esta semana entre el presidente de la Federación Nacional de los Caficultores de Colombia, Arturo Gómez Jaramillo y los ministros de Industria y Comercio, Planificación y Hacienda del Brasil.

Los voceros brasileños señalaron que ni Brasil ni Colombia adoptarían medidas para sustentar precios del café, fuera del Acuerdo Internacional sobre el producto.

Obreros de EE.UU. Contra Plan Económico de Reagan

WASHINGTON, 6 agosto (EFE).— Las políticas económicas del presidente Ronald Reagan, pueden llegar a generar en Estados Unidos, dentro de los próximos dos años, revueltas similares a las registradas últimamente en Gran Bretaña, según advertencias formuladas por un dirigente obrero estadounidense.

La advertencia fue hecha en Chicago (Estado de Illinois), durante el congreso de la "Federación Americana del Trabajo-Congreso de Organizaciones Industriales" (AFL-CIO), el organismo que agrupa a la mayoría de sindicatos en Estados Unidos.

La organización sindical ha dado a conocer un informe en el que califica el programa económico del

mandatario de "bonanza para los ricos y desastre para los pobres".

Reagan ha logrado en el Congreso la aprobación de sus propuestas de reducciones presupuestarias y recortes tributarios, que considera el paso más importante de su administración para devolver a Estados Unidos "la prosperidad económica que todos queremos".

El gobierno republicano considera que las disminuciones tributarias de un 25 por ciento en los próximos 33 meses, permitirán una reactivación de la economía estadounidense, con la creación de más inversiones y de más dinero disponible en las cuentas bancarias de ahorro.

El plan tributario persi-

Las fuentes gubernamentales señalaron que las reuniones entre Jaramillo y las autoridades brasileñas tuvieron un carácter "informativo y ya no de carácter de negociación bilateral".

Fuentes gubernamentales brasileñas evitaron especificar puntos de los encuentros de Jaramillo y las autoridades brasileñas, pero dijeron que "es común la preocupación de obtener mejores cotizaciones para el café en el mercado internacional".

Brasil y Colombia son los mayores exportadores mundiales de café.

Jaramillo inició una visita a las regiones brasileñas afectadas por recientes heladas, que provocarán una caída sustancial de la producción del mayor país latinoamericano, que deberá pasar de 32 millones de bolsas este



"MARCHA DE LA PAZ".— París, agosto 6. La "Marcha de la Paz" de 1981, momentos después de hacer su entrada en París. Cerca de 3,000 participantes enarbolan consignas en las que piden que se dé fin a las actividades nucleares en Europa. La manifestación salió de Dinamarca y ha recorrido Holanda, Alemania Occidental, Bélgica y Francia.

—Favor pase a la página 26.

—Favor pase a la página 26.

—Favor pase a la página 26.

—Favor pase a la página 26.